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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITAJAÍ – COMUSA 1 

ATA DA QUADRICENTÉSIMA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO OR DINÁRIA – DÉCIMA REUNIÃO DE 2020 2 

Esta reunião foi realizada via internet, através da Plataforma Google Meet; Link de acesso: 3 

https://meet.google.com/hpr-kohz-zuz; A gravação dessa reunião está armazenada no arquivo: 4 

Users/comusa1/Documentos/2020/421ª Reunião Ordinária; Data: 20 de julho de dois mil e vinte; Esta 5 

reunião poderá ser assistida no Youtube, através do link: https://bit.ly/3fXSwcI; 19h10min; Término: 6 

22h10m; Tempo Total: 2h48m; Meios de divulgação: por E-mail, Facebook, Whatsapp; Conselheiros 7 

Presentes: Segmento Governo:  Luis Fernando Sanni e Julita Schramm (SMS), Rafaela Marçal 8 

(SMAS); Segmento Prestador Privado:  Dan Iuri Cabreira e Tatiana Chemim (HMMKB), Renato 9 

Santangelo (LABORATÓRIO FLOR) e Janaína holh (FELIZMED); Segmento Profissionais de 10 

Saúde:  Plinio Silveira e Wellington Sanchez (ACMFC), Edimar Garcia (CRBIO), Carla Andrea Hutner 11 

(CREFITO), Sergio de Souza (CRF), Fátima Cardoso e Ana Reiser (NUCRESS), Marina  12 

Kieling(CREFONO), Hannah Theis (SINPSI), Segmento dos Usuários:  Ana Maria do Nascimento 13 

(RFCC), Cleonice Comunelo e Gerd Klotz (CDI), Claudio João da Cruz (APDEFI), Maria Aparecida 14 

Lapa (MARIAMA), Oswaldo Mafra (SITIAI) Silvia Bahls Garcia (SINFIFOZ), Marcelo Jorge  15 

(SECITAJAÍ), Alexia do Nascimento (AMBKM12BP), Vilmar Hoepers (AMBAFF), emerson Gonçalves 16 

e Denise Coelho (SÃO JOÃO) e Paulo Roberto Schlemper (SECRETÁRIO EXECUTIVO); O 17 

Presidente do COMUSA Edimar Garcia, após anunciar o quorum regimental, fez a abertura e o início 18 

da gravação da reunião; 1- Expediente – 1.1. Aprovação da ata da 420ª Reuni ão Ordinária, do 19 

dia 06 de julho - (0h0m50s): Edimar questiona a plenária se algum conselheiro presente tem 20 

alguma consideração a fazer sobre a ata; O conselheiro Plínio Silveira sugeriu a ampliação de sua 21 

fala a respeito da distribuição da ivermectina; Após a manifestação do conselheiro, a ata foi colocada 22 

em votação e foi aprovada com alteração do texto; 1.2. Leitura das correspondências – 23 

(0h7m36s): Correspondências Expedidas: 1 – CI Nº 031/2020, de 14 de julho, que encaminha 24 

denúncia à SMS e a CGM referente a suposto recebimento indevido de servidores; 2 - CI Nº 25 

032/2020, de 14 de julho, que solicita à SMS a apresentação do primeiro RDQ 2020 na 421ª Reunião 26 

Plenária; 3 - CI Nº 030-2020, de 07 de julho, que solicita retirada do nome do COMUSA na proposta 27 

de distribuição da ivermectina; 4 - CI Nº 28-2020, de 01 de junho, que solicita informações à SMS 28 

referentes ao credenciamento das equipes de APS; 5 - Ofício COMUSA Nº 010/2020, 13 de julho, 29 

que encaminha resoluções COMUSA para a 13ª PJ/MPSC para homologação; Correspondências 30 

recebidas: 1 - PROCESSO SIPE-14290-2020-e - CI SMS Nº 216-2020, 07 de abril, que encaminha 31 

o relatório parcial das ações realizadas ao combate à COVID-19, em anexo ao documento foi 32 

encaminhado: a) Contrato FMS Nº 021-2020 empresa jean carlos dias containers; b) Dispensa de 33 

licitação Nº 24/2020 FMS referente aquisição de máscaras cirúrgicas; c) CI GP Nº 972-2020 que  34 

encaminha ao COMUSA a C.I. SMS Nº 216-2020, 29 de junho; d) CI SMS-GAB Nº 0154/2020, que  35 

responde C.I. GP 657; e) Comprovante de depósito em nome de Sandra Isabel Julio Comercio, de 03 36 

de abril; O Secretário Executivo comenta que os questionamento encaminhados através do Ofício 37 

COMUSA Nº 006/2020, os itens 1,3,4,5 e 6 não foram respondidos; e o item 2 foi parcialmente 38 

respondido; 1.3. Informes Gerais  – (0h13m55s): O Secretário Executivo fez os informes: 1 - Reunião 39 

do Conselho Estadiual de Saúde com os Conselhos Municipais de Saúde de Florianópolis, Biguaçu, 40 

São José e Palhoça e com a participação do COMUSA de Itajaí; 2 - Aquisição do veículo do 41 

Consultório de Rua; 3 – Distribuição de 15 camisetas da Rede de Atenção Integral às Pessoas em 42 

Situação de Violência 4 – O secretário Executivo comentou sobre a apresentação do parecer das 43 

contas do FMS exercício de 2019; e conforme o § 4º do Art. 8º do regimento interno, quando tratar de 44 

matérias relacionadas à Lei do COMUSA, Regimento Interno, Orçamento e Plano Municipal de 45 

Saúde, as deliberações se darão por votação de 2/3 dos presentes e as demais deliberações, por 46 

maioria simples dos presentes; O Presidente Edimar Garcia informa e comenta sobre algumas 47 

notícias publicadas no site oficial do munícipio de Itajaí; que novas unidades de saúde foram 48 

inauguradas, mas não estão no Plano Municipal de Saúde e que não foram aprovadas por este 49 

conselho; Que  o município de Itajaí conquistou mais de R$ 30 milhões para hospitais Marieta e 50 

Pequeno Anjo; Que o Município distribuiu máscaras para a população; Sobre o relatório que aponta 51 

resultados do uso de medicamento homeopático em Itajaí; Que 110 mil pessoas já aderiram ao 52 

tratamento profilático com ivermectina; Edimar comenta que o município está fazendo uma 53 

campanha para o uso de um medicamento sem base científica e que é muito grave o movimento 54 

enorme de cidadãos lotando as unidades de saúde sem o distanciamento social; Comenta Edimar 55 

que, as Unidades Básicas de Saúde não têm equipamento e não têm uma estrutura de proteção e, 56 

que a gestão está promovendo aglomerações com esse modelo de entrega da ivermectina; O 57 
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conselheiro, representante da ACMFC, Plínio Silveira, comenta que nos deparamos com estas 58 

experimentações à população, uma aventura em que se utiliza um medicamento para combater uma 59 

patologia como essa que está ceifando vidas em nossa cidade, no Brasil e no mundo, e que pelo 60 

visto, vai continuar e que está levando nosso sistema hospitalar à exaustão no curto espaço de 61 

tempo; O conselheiro Plínio Silveira pergunta ao representante da Secretaria Municipal de Saúde, 62 

Luiz Fernando Sanni, qual foi a empresa que forneceu mais de R$ 200 mil em camphora para o 63 

município; Sanni responde que a empresa fornecedora é a Farmácia Homeopática Vis Nature Ltda; 64 

Plinio comenta que a empresa Vis Nature tem como sócio proprietário Rinaldo Ferreira, que é 65 

mesmo que faz o relatório de avaliação da camphora; Como pode o sócio proprietário da empresa 66 

que vende medicamentos homeopáticos à prefeitura vir agora  e avaliar um trabalho dos efeitos do 67 

medicamento na população e, que não passa por nenhum comitê de ética em pesquisa, pergunta 68 

Plínio;  Plínio comenta que das 1.171 pessoas que responderam ao questionário 92,9% tem menos 69 

de 60 anos que é exatamente a faixa etária em que o covid-19 mata menos; Sabemos que a 70 

mortalidade está concentrada nos indivíduos acima dos 60 anos, que corresponde, na pesquisa a  71 

apenas 7% das pessoas que responderam à pesquisa;  Isso é um viés estatístico extremamente 72 

grave; Plinio comenta ter mandado esse trabalho para um pessoal da homeopatia que faz pesquisa 73 

clínicas para que o mesmo seja avaliado; Como é possível um indivíduo vender o medicamento e 74 

depois ser coautor em trabalho que faz avaliação desse mesmo medicamento homeopático, 75 

questiona o conselheiro; Plínio comenta, adicionalmente, que devido ao sucessivo comportamento 76 

debochado e cínico da gestão e o descaso com a ausência de resposta do poder executivo, ao 77 

COMUSA, esse conselho teria que pensar seriamente em parar e cessar totalmente qualquer 78 

avaliação, qualquer pedido que venha da gestão, dos hospitais ou de quem for; Se o COMUSA é 79 

importante para aprovar repasse de recursos para os hospitais, se somos importantes para avaliar as 80 

contas do Fundo Municipal de Saúde e os relatórios de gestão, por que não somos importantes na 81 

hora de estabelecer ações sérias como o uso de medicamentos para a população de Itajaí, questiona 82 

o conselheiro: Plínio faz, então, a seguinte proposta: que o COMUSA dê um basta, e que a partir 83 

deste momento “não vamos mover uma palha” dentro do controle social para dar andamento às  84 

solicitações, requisições, requerimentos de quem quer que seja até que a gestão e o poder executivo 85 

dê mostras reais de respeito ao Conselho Municipal de Saúde, a começar pela homologação das 86 

resoluções que faz a composição do COMUSA 2020/2021, que ainda não foi homologada; Plinio 87 

comenta que o COMUSA precisa de uma atitude digna; O Presidente Edimar Garcia coloca em 88 

votação duas propostas, a primeira:  fazer uma reunião extraordinária para definir quais as  ações 89 

que este Conselho tomará diante as atitudes desidiosas da gestão; a segunda proposta decidir 90 

imediatamente; A plenária aprovou que a proposta de “trancar” a pauta do COMUSA seja decidida na 91 

atual reunião plenária; ou seja, de trancar a pauta para a análise sobre demandas da Gestão, bem 92 

como, de outras das quais ela faça parte, até a normalização de todas as solicitações pendentes do 93 

COMUSA. A proposta foi aprovada pela maioria dos conselheiros presentes e com a abstenção do 94 

representante da Secretaria Municipal de Saúde; O conselheiro, representante titular do CT-RAPS, 95 

Evandro de Oliveira sugere que se encaminha à Comissão de Comunicação, para que esta produza 96 

um informativo, para dar visibilidade à população sobre a atual obre a atual situação e a decisão da 97 

plenária; A Proposta foi colocada em votação e esta foi aprovada pela maioria dos conselheiros 98 

presentes; O Presidente colocou em votação a proposta Oficializar o MPSC que a gestão cumpra o 99 

protocolo para o uso e distribuição da ivermectina; A proposta foi aprovada pela maioria dos 100 

conselheiros presentes; 2 - Ordem do dia: 2.1 -  Apresentação Relatório Detalhado do Primeiro 101 

Quadrimestre – 1º RQD de 2020 – (2h09m26s): O presidente Edimar Garcia comenta que a gestão 102 

não enviou os relatórios de gestão, RAG e 1º RQD de 2020,  para a apreciação do conselho, e que 103 

somente, como representantes da SMS, estavam presentes para o diretor do FMS, a diretora da 104 

Vigilância  e o diretor Administrativo; A Primeira Secretária e representante do SINPSI, Hannah Theis 105 

sugere que o relatório seja discutido somente quando o COMUSA receber o relatório da SMS; A 106 

proposta foi colocada em votação e aprovada pela maioria dos conselheiros presentes; 2.3. Escolha 107 

de representante na Rede de Atenção Integral às Pes soas em Situação de Violência de Itajaí – 108 

Comissão da Infância e Juventude – (2h11m20s): A primeira secretária questiona se algum 109 

conselheiro gostaria de participar da comissão; A conselheira Fátima Cardoso, representante do 110 

NUCRESS, se colocou à disposição e, pela, maioria do votos dos conselheiros foi aprovada sua 111 

indicação; 2.3. Aprovação da pauta da 421ª Reunião Ordinária –  20 de julho de 2020: 112 

Apresentação Relatório Detalhado do Primeiro Quadrimestre – 1º RQD de 2020; Edimar agradece a 113 

presença de todos e sem mais nada a tratar encerra a reunião às 21:58h. Eu, Paulo Roberto, 114 

Secretário Executivo do COMUSA lavro a presente ata nos dias 21 e 29 de julho de 2020. 115 
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Registros no CHAT durante a reunião: 116 

 117 

00:00:06.513,00:00:09.513 118 

Comusa Comusa: CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITAJA Í 119 

421ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA REMOTA – DÉCIMA DE 2020 120 

 121 

 122 

00:00:09.057,00:00:12.057 123 

Vilmar Hoepers: Vilmar Hoepers - AMBAFF - Suplente 124 

 125 

00:00:21.805,00:00:24.805 126 

cleonice fiorentin: Boa noite. 127 

 128 

00:00:29.727,00:00:32.727 129 

Fátima Regina Cardoso: Fátima Regina Cardoso Constâ ncio - titular NUCRESS 130 

 131 

00:00:52.083,00:00:55.083 132 

Denis Rocha Sanchez: Denis Rocha Sanchez - AMBAFF ( Associação de Moradores do 133 

Bairro Fazenda e Fazendinha) titular. 134 

 135 

00:00:52.128,00:00:55.128 136 

Evandro de Oliveira: Evandro de Oliveira Conselheir o titular CTRAPS 137 

 138 

00:01:10.387,00:01:13.387 139 

Plinio Silveira: Plinio A F Silveira - Representant e da Associação Catarinense de 140 

Medicina de Familia e Comunidade 141 

 142 

00:01:23.614,00:01:26.614 143 

cleonice fiorentin: Cleonice Fátima Fioretin Comune llo. CDHI- Centro dos Direitos 144 

Humanos de Itajaí. 145 

 146 

00:01:35.923,00:01:38.923 147 

Ana Maria Nascimento: Boa noite.  148 

Ana Maria do Nascimento  149 

Rede Feminina de Combate ao Câncer 150 

 151 

00:02:39.813,00:02:42.813 152 

Edimar Garcia: Edimar Garcia -  Representante do CR Bio  153 

 154 

00:06:01.843,00:06:04.843 155 

Comusa Comusa: 1.1. Aprovação da ata da 420ª Reuniã o Ordinária – 06 de julho de 156 

2020 157 

 158 

00:06:19.797,00:06:22.797 159 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo 160 

 161 

00:06:33.993,00:06:36.993 162 

Aléxia: Aprovo 163 

 164 

00:06:46.462,00:06:49.462 165 

Plinio Silveira: Aprovo a Ata Referente à 420ª Reun ião  do COMUSA 166 

 167 

00:07:01.297,00:07:04.297 168 

cleonice fiorentin: Aprovo a ata. 169 

 170 

00:07:06.243,00:07:09.243 171 

Oswaldo Mafra: Aprovado 172 

 173 

00:07:17.352,00:07:20.352 174 

Tatiana Treis Chemin De Luca: Aprovado 175 

 176 

00:07:20.797,00:07:23.797 177 

Evandro de Oliveira: Abstenção. Não estava presente , 178 

 179 

00:07:22.551,00:07:25.551 180 
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Vilmar Hoepers: Aprovado 181 

 182 

00:07:26.370,00:07:29.370 183 

Silvia BGarcia: Aprovado 184 

 185 

00:07:30.295,00:07:33.295 186 

Janaina Hohl: Abstenção 187 

 188 

00:07:34.711,00:07:37.711 189 

Carla Hütner: Aprovado 190 

 191 

00:07:35.865,00:07:38.865 192 

Rafaela Marcal: Abstenho - Nao estava presente 193 

 194 

00:07:47.513,00:07:50.513 195 

Ana Maria Nascimento: Aprovado 196 

 197 

00:09:10.782,00:09:13.782 198 

Luis Fernando Sanni: Aprovado 199 

 200 

00:15:39.153,00:15:42.153 201 

Claudio João da Cruz: Boa noite, aqui é o President e da APDEFI 202 

 203 

00:16:12.284,00:16:15.284 204 

RenatoXeco Santangelo: Agora que consegui o link 205 

 206 

00:20:04.519,00:20:07.519 207 

Plinio Silveira: Presidente, se possivel, eu gostar ia de fazer um comentário e uma 208 

pergunta. 209 

 210 

00:28:04.887,00:28:07.887 211 

Comusa Comusa: Números de casos em Itajaí: 212 

- CASOS CONFIRMADOS: 2.691 213 

- CASOS CURADOS: 2.214 214 

- CASOS CONFIRMADOS INTERNADOS: 44 215 

- CASOS ATIVOS: 404 216 

- MORTES: 73 217 

- CASOS SUSPEITOS: 79 218 

- CASOS DESCARTADOS: 28.111 219 

 220 

00:28:12.152,00:28:15.152 221 

Hannah Theis: Hannah Theis - Conselheira - SINPSI 222 

 223 

00:28:26.187,00:28:29.187 224 

Comusa Comusa: - INTERNAÇÕES NO HOSPITAL MARIETA: 8 3, sendo 52 moradores de Itajaí 225 

e os demais de outras cidades (45 casos na UTI (90%  ocupada e 05 leitos vagos), 226 

sendo 28 confirmados e 17 suspeitos aguardando exam es; e 38 casos em isolamento, 227 

sendo 14 confirmados e 24 suspeitos aguardando resu ltado do exame) 228 

 229 

00:28:45.005,00:28:48.005 230 

Comusa Comusa: - INTERNAÇÕES NO HOSPITAL PEQUENO AN JO: 01 (01 caso suspeito, de 231 

Itajaí, na UTI aguardando resultado de exame; e 05 casos em isolamento, sendo 232 

quatro de Itajaí e um de Navegantes – um positivo e  quatro suspeitos aguardando 233 

resultado de exame) 234 

- EXAMES REALIZADOS: 30.802 235 

 236 

00:29:11.624,00:29:14.624 237 

Wellington Sanchez: Wellington Sanchez Abdou - supl ente ACMFC 238 

 239 

00:29:51.069,00:29:54.069 240 

Denis Rocha Sanchez: o maior problema que venho not ando é que a maioria das 241 

pessoas estão crentes que o medicamento resolve o p roblema e/ou previne o contágio 242 

do Covid-19. 243 

 244 

00:30:42.725,00:30:45.725 245 
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Evandro de Oliveira: Gostaria de comentar sobre uso  de EPIS 246 

 247 

00:30:44.192,00:30:47.192 248 

Claudio João da Cruz: Amigos só para confirmar , eu  claudio Joao da 249 

cruz,presidente da APDEFI, estou participando da re uniao desse dia 20/07/2020 250 

 251 

00:36:08.490,00:36:11.490 252 

Vilmar Hoepers: Gostaria de falar 253 

 254 

00:46:49.825,00:46:52.825 255 

Comusa Comusa: JUSTIFICATIVA DA AUSÊNCIA DOS REPRES ENTANTES DO CT-RAPS 256 

 257 

00:48:53.392,00:48:56.392 258 

RenatoXeco Santangelo: Houve licitação para compra de testes rápidos hoje? 259 

 260 

00:54:02.845,00:54:05.845 261 

Silvia BGarcia: Gostaria de falar 262 

 263 

00:55:02.231,00:55:05.231 264 

Denis Rocha Sanchez: acredito que deve-se decidir a gora... a  265 

 proposta do Plinio. 266 

 267 

00:57:06.507,00:57:09.507 268 

Vilmar Hoepers: Gostaria de fazer uma proposta a re speito da entrega de da pílula 269 

mágica 270 

 271 

01:00:41.467,01:00:44.467 272 

Edimar Garcia: Proposta, do Conselheiro: Reunião ex traordinário ou imediata? (Para 273 

definir: Quais as  ações que este Conselho tomará a nte as atitudes desidiosas da 274 

gestão?) 275 

 276 

01:01:39.437,01:01:42.437 277 

Paulo Lima Da Silva: agora 278 

 279 

01:01:40.254,01:01:43.254 280 

Denis Rocha Sanchez: aprovo agora - hoje 281 

 282 

01:01:42.487,01:01:45.487 283 

Rafaela Marcal: Imediato 284 

 285 

01:01:43.955,01:01:46.955 286 

RenatoXeco Santangelo: Proposta minha irmos ao pref eito com o grupo de 287 

conselheiros todos 288 

 289 

01:01:45.086,01:01:48.086 290 

sergio souza: Agora 291 

 292 

01:01:49.049,01:01:52.049 293 

Silvia BGarcia: Hoje 294 

 295 

01:01:52.302,01:01:55.302 296 

Hannah Theis: Agora 297 

 298 

01:01:53.057,01:01:56.057 299 

Claudio João da Cruz: reuniao estraordinaria 300 

 301 

01:01:55.176,01:01:58.176 302 

Emerson Gonçalves: Hoje 303 

 304 

01:01:55.305,01:01:58.305 305 

Janaina Hohl: Reunião extraordinária 306 

 307 

01:01:59.470,01:02:02.470 308 

Ana Maria Nascimento: Agora 309 

 310 
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01:02:01.871,01:02:04.871 311 

Fátima Regina Cardoso: Hoje 312 

 313 

01:02:04.040,01:02:07.040 314 

Plinio Silveira: Voto que seja decidido logo...para  acabar com esse "sofrimento"! 315 

 316 

01:02:05.992,01:02:08.992 317 

Aléxia: hoje 318 

 319 

01:02:07.930,01:02:10.930 320 

cleonice fiorentin: neste exato momento 321 

 322 

01:02:14.187,01:02:17.187 323 

Carla Hütner: Agora 324 

 325 

01:02:20.469,01:02:23.469 326 

Evandro de Oliveira: Agora 327 

 328 

01:02:24.920,01:02:27.920 329 

Oswaldo Mafra: Reunião extraordinário 330 

 331 

01:02:34.853,01:02:37.853 332 

RenatoXeco Santangelo: Outra reunião não vai fazer a prefeitura homologação 333 

 334 

01:02:35.866,01:02:38.866 335 

Tatiana Treis Chemin De Luca: Reunião extraordinári a 336 

 337 

01:18:33.791,01:18:36.791 338 

Edimar Garcia: Justificativa do Conselheiro Evandro  339 

 340 

01:18:43.390,01:18:46.390 341 

Denis Rocha Sanchez: aprovado. 342 

 343 

01:18:44.073,01:18:47.073 344 

Rafaela Marcal: Aprovo 345 

 346 

01:18:47.186,01:18:50.186 347 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo 348 

 349 

01:18:47.537,01:18:50.537 350 

Carla Hütner: Aprovo 351 

 352 

01:18:48.793,01:18:51.793 353 

Plinio Silveira: Aprovo a justificativa do Cons. Ev andro 354 

 355 

01:18:49.195,01:18:52.195 356 

Hannah Theis: aprovo 357 

 358 

01:18:51.063,01:18:54.063 359 

Silvia BGarcia: Aprovado 360 

 361 

01:18:53.390,01:18:56.390 362 

Paulo Lima Da Silva: aprovam 363 

 364 

01:18:57.352,01:19:00.352 365 

Aléxia: aprovo 366 

 367 

01:18:58.304,01:19:01.304 368 

Emerson Gonçalves: Aprovo 369 

 370 

01:19:01.625,01:19:04.625 371 

sergio souza: Aprovo 372 

 373 

01:19:02.506,01:19:05.506 374 

Ana Maria Nascimento: Aprovo 375 
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 376 

01:19:03.752,01:19:06.752 377 

Claudio João da Cruz: aprovo 378 

 379 

01:19:08.121,01:19:11.121 380 

cleonice fiorentin: aprovo 381 

 382 

01:19:11.500,01:19:14.500 383 

RenatoXeco Santangelo: Aprovo 384 

 385 

01:19:11.557,01:19:14.557 386 

Tatiana Treis Chemin De Luca: Aprovo 387 

 388 

01:19:17.311,01:19:20.311 389 

Oswaldo Mafra: Aprovado 390 

 391 

01:28:12.506,01:28:15.506 392 

Evandro de Oliveira: Uma fala  393 

 394 

01:33:11.054,01:33:14.054 395 

Edimar Garcia: Proposta de ação:  Trancar a pauta p ara a analise sobre 396 

deliberações da Gestão, até a normalização de todas  as solicitações deste 397 

Conselho. 398 

 399 

01:33:52.110,01:33:55.110 400 

Denise Coelho: Listar as pendências 401 

 402 

01:34:05.877,01:34:08.877 403 

Edimar Garcia: Proposta de ação:  Trancar a pauta p ara a analise sobre 404 

deliberações da Gestão bem como das quais ela faça parte, até a normalização de 405 

todas as solicitações deste Conselho. 406 

 407 

01:35:12.163,01:35:15.163 408 

Edimar Garcia: Proposta de ação:  Trancar a pauta p ara a analise sobre 409 

deliberações demandas da Gestão bem como das quais ela faça parte, até a 410 

normalização de todas as solicitações deste Conselh o. 411 

 412 

01:36:35.912,01:36:38.912 413 

Plinio Silveira: Deliberar = empreender reflexões e /ou discussões sobre (algo) no 414 

intuito de decidir o que fazer. 415 

 416 

01:38:35.878,01:38:38.878 417 

Edimar Garcia: Proposta de ação: Trancar a pauta pa ra a analise sobre demandas da 418 

Gestão bem como de outras das quais ela faça parte,  até a normalização de todas as 419 

solicitações pendentes deste Conselho. 420 

 421 

01:39:05.895,01:39:08.895 422 

RenatoXeco Santangelo: Aprovo 423 

 424 

01:39:14.485,01:39:17.485 425 

Denis Rocha Sanchez: aprovado. 426 

 427 

01:39:15.739,01:39:18.739 428 

Evandro de Oliveira: Aprovo 429 

 430 

01:39:20.216,01:39:23.216 431 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo 432 

 433 

01:39:21.174,01:39:24.174 434 

Emerson Gonçalves: Aprovo 435 

 436 

01:39:25.993,01:39:28.993 437 

Hannah Theis: Aprovo 438 

 439 

01:39:26.053,01:39:29.053 440 
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Oswaldo Mafra: Aprovado 441 

 442 

01:39:30.747,01:39:33.747 443 

Plinio Silveira: Aprovo 444 

 445 

01:39:30.979,01:39:33.979 446 

Silvia BGarcia: Aprovo 447 

 448 

01:39:36.015,01:39:39.015 449 

Ana Maria Nascimento: Aprovo 450 

 451 

01:39:40.953,01:39:43.953 452 

Claudio João da Cruz: obstem  453 

 454 

01:39:42.767,01:39:45.767 455 

cleonice fiorentin: Aprovo 456 

 457 

01:39:44.760,01:39:47.760 458 

Paulo Lima Da Silva: aprovo 459 

 460 

01:39:48.332,01:39:51.332 461 

Carla Hütner: Aprovo  462 

 463 

01:40:17.405,01:40:20.405 464 

Aléxia: aprovo 465 

 466 

01:41:01.581,01:41:04.581 467 

Paulo Lima Da Silva: maria aparecia gostaria de fal ar 468 

 469 

01:45:30.391,01:45:33.391 470 

Edimar Garcia: Proposta do Conselheiro Vilmar: Prod uzir e dar visibilidade de 471 

comunicação à população sobre a atual decisão/situa ção do COMUSA 472 

 473 

01:52:33.981,01:52:36.981 474 

Edimar Garcia: errata, não foi o Vilmar 475 

 476 

01:52:34.723,01:52:37.723 477 

Denise Coelho: Emerson com problemas pra acessar o link, fará sua manifestação 478 

pelo meu contato 479 

 480 

01:53:34.481,01:53:37.481 481 

Edimar Garcia: Oficializar ao MPSC que a Gestão cum pra o protocolo para o uso e 482 

distribuição da ivermectina 483 

 484 

01:53:42.218,01:53:45.218 485 

Fátima Regina Cardoso: Sem problemas Denise e Emers on! 486 

 487 

01:54:35.579,01:54:38.579 488 

Edimar Garcia: Proposta de Produzir e dar visibilid ade de comunicação à população 489 

sobre a atual decisão/situação do COMUSA 490 

 491 

01:54:45.198,01:54:48.198 492 

Evandro de Oliveira: Aprovo 493 

 494 

01:54:45.767,01:54:48.767 495 

Claudio João da Cruz: aprovo 496 

 497 

01:54:49.637,01:54:52.637 498 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo 499 

 500 

01:54:49.837,01:54:52.837 501 

Denis Rocha Sanchez: aprovo 502 

 503 

01:54:51.061,01:54:54.061 504 

Silvia BGarcia: Aprovo 505 
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 506 

01:54:52.015,01:54:55.015 507 

Hannah Theis: Aprovo 508 

 509 

01:54:52.679,01:54:55.679 510 

Paulo Lima Da Silva: aprovo 511 

 512 

01:54:59.046,01:55:02.046 513 

Ana Maria Nascimento: Aprovo 514 

 515 

01:55:00.237,01:55:03.237 516 

Denise Coelho: Emerson. Aprovo 517 

 518 

01:55:00.546,01:55:03.546 519 

Carla Hütner: Aprovo 520 

 521 

01:55:02.395,01:55:05.395 522 

Plinio Silveira: Aprovo 523 

 524 

01:55:03.752,01:55:06.752 525 

cleonice fiorentin: aprovo 526 

 527 

01:55:16.792,01:55:19.792 528 

Aléxia: Aprovo 529 

 530 

01:55:28.186,01:55:31.186 531 

Edimar Garcia: Oficializar ao MPSC que a Gestão cum pra o protocolo para o uso e 532 

distribuição da ivermectina 533 

 534 

01:55:34.888,01:55:37.888 535 

Evandro de Oliveira: Aprovo 536 

 537 

01:55:38.374,01:55:41.374 538 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo 539 

 540 

01:55:38.864,01:55:41.864 541 

Silvia BGarcia: Aprovo 542 

 543 

01:55:41.338,01:55:44.338 544 

Carla Hütner: Aprovo 545 

 546 

01:55:42.660,01:55:45.660 547 

RenatoXeco Santangelo: Aprovo 548 

 549 

01:55:44.009,01:55:47.009 550 

Plinio Silveira: Aprovo 551 

 552 

01:55:44.784,01:55:47.784 553 

Aléxia: aprovo 554 

 555 

01:55:45.755,01:55:48.755 556 

Hannah Theis: Aprovo 557 

 558 

01:55:46.594,01:55:49.594 559 

Denis Rocha Sanchez: aprovo 560 

 561 

01:55:50.839,01:55:53.839 562 

Ana Maria Nascimento: Aprovo 563 

 564 

01:55:51.240,01:55:54.240 565 

cleonice fiorentin: Aprovo 566 

 567 

01:55:54.717,01:55:57.717 568 

Claudio João da Cruz: abstem 569 

 570 
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01:55:59.987,01:56:02.987 571 

Luis Fernando Sanni: abstem 572 

 573 

01:56:09.270,01:56:12.270 574 

Denise Coelho: Emerson. Aprovo 575 

 576 

01:56:14.220,01:56:17.220 577 

Rafaela Marcal: Abstem 578 

 579 

02:06:23.909,02:06:26.909 580 

Hannah Theis: Obrigada pelo esclarecimento, Plínio.   581 

 582 

02:10:29.770,02:10:32.770 583 

Edimar Garcia: discussão do RDQ somente após o rece bimento do relatório 584 

 585 

02:10:53.502,02:10:56.502 586 

Evandro de Oliveira: Aprovo 587 

 588 

02:10:58.157,02:11:01.157 589 

Hannah Theis: Aprovo 590 

 591 

02:10:58.347,02:11:01.347 592 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo 593 

 594 

02:10:59.078,02:11:02.078 595 

Denise Coelho: Emerson. Aprovo 596 

 597 

02:11:07.961,02:11:10.961 598 

Carla Hütner: Aprovo 599 

 600 

02:11:11.688,02:11:14.688 601 

Claudio João da Cruz: aprovo 602 

 603 

02:11:11.912,02:11:14.912 604 

Denis Rocha Sanchez: Aprovo 605 

 606 

02:11:12.431,02:11:15.431 607 

RenatoXeco Santangelo: Aprovo 608 

 609 

02:11:12.795,02:11:15.795 610 

cleonice fiorentin: aprovo 611 

 612 

02:11:13.211,02:11:16.211 613 

Paulo Lima Da Silva: aprovo 614 

 615 

02:11:24.041,02:11:27.041 616 

Aléxia: aprovo 617 

 618 

02:11:28.613,02:11:31.613 619 

Silvia BGarcia: Aprovo 620 

 621 

02:15:31.831,02:15:34.831 622 

Edimar Garcia: Representante na Rede de Atenção Int egral às Pessoas em Situação de 623 

Violência de Itajaí – Comissão da Infância e Juvent ude.- Fatima 624 

 625 

02:15:34.769,02:15:37.769 626 

Denise Coelho: Emerson. Aprovo 627 

 628 

02:15:41.069,02:15:44.069 629 

Rafaela Marcal: Aprovo 630 

 631 

02:15:42.515,02:15:45.515 632 

Denis Rocha Sanchez: Aprovo 633 

 634 

02:15:43.260,02:15:46.260 635 
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Evandro de Oliveira: Aprovo 636 

 637 

02:15:43.953,02:15:46.953 638 

Paulo Lima Da Silva: aprovo 639 

 640 

02:15:45.414,02:15:48.414 641 

Tatiana Treis Chemin De Luca: Aprovo 642 

 643 

02:15:46.474,02:15:49.474 644 

Claudio João da Cruz: aprovo 645 

 646 

02:15:49.482,02:15:52.482 647 

Ana Maria Nascimento: Aprovo 648 

 649 

02:15:50.115,02:15:53.115 650 

Hannah Theis: Aprovadíssima 651 

 652 

02:15:50.516,02:15:53.516 653 

Plinio Silveira: Aprovo 654 

 655 

02:15:51.806,02:15:54.806 656 

cleonice fiorentin: Aprovo a Fátima 657 

 658 

02:15:52.615,02:15:55.615 659 

Silvia BGarcia: Aprovo 660 

 661 

02:15:57.863,02:16:00.863 662 

Aléxia: aprovo 663 

 664 

02:16:00.117,02:16:03.117 665 

RenatoXeco Santangelo: Aprovo A 666 

 667 

02:16:52.286,02:16:55.286 668 

Plinio Silveira: O RDQ deve seguir o modelo do CNS 669 

 670 

02:18:33.089,02:18:36.089 671 

Plinio Silveira: Edimar está a solicitar o Relatóri o Detalhado do Quadrimestre que 672 

está disponivel no SARGSUS 673 

 674 

02:19:31.136,02:19:34.136 675 

Plinio Silveira: Está na RESOLUÇÃO Nº 459, DE 10 DE  OUTUBRO DE 2012 676 

 677 

02:26:37.414,02:26:40.414 678 

Vilmar Hoepers: Estou saindo. Boa noite a todos. 679 

 680 

02:33:59.680,02:34:02.680 681 

Hannah Theis: Pessoal, eu peço desculpas, mas não p osso ficar mais. Fico feliz ao 682 

observar que somos 22 pessoas até neste horário. Fi co feliz que tenha diálogos 683 

acontecendo e tanto comprometimento nas discussões entre as três esferas. AbraSUS!  684 

 685 

02:40:07.598,02:40:10.598 686 

Plinio Silveira: É obvio que se enquadra! 687 

 688 

02:43:07.976,02:43:10.976 689 

SANDRO TADEU NOVELLETTO: Agradeço ao Renato pelo co nvite e parabenizo aos 690 

conselheiros pelo alto nível de discussão e pela im portância dos seus trabalhos 691 

para a sociedade e certamente legítimo independente mente do reconhecimento do 692 

poder executivo. Boa noite a todos e bons trabalhos . 693 

 694 

02:45:49.187,02:45:52.187 695 

Fátima Regina Cardoso: Pessoal, a reunião foi muito  boa, a discussão está bem 696 

interessante, mas preciso sair. Boa noite a todos. 697 

 698 

02:47:59.388,02:48:02.388 699 

Paulo Lima Da Silva: ok.boa noite 700 
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